

Chefdirigent Kevin John Edusei geht internationale Wege

Der seit dem Jahr 2014 amtierende Chefdirigent der Münchner Symphoniker, Kevin John Edusei, verlässt mit Ende der Spielzeit 2021/22 das Orchester. Edusei möchte sich intensiv auf seine steil aufsteigende internationale Karriere konzentrieren. Umso mehr freut es die Münchner Symphoniker, dass Kevin John Edusei als hochgeschätzter Dirigent in München weiterhin mit dem Orchester auftreten wird.

Kevin John Edusei wird wie bereits angekündigt alle geplanten Abonnementkonzerte im Prinzregententheater dirigieren und den Münchner Symphonikern darüber hinaus für weitere Konzerte zur Verfügung stehen. Von Orchester und Publikum wird sich Kevin John Edusei als Chefdirigent am 25. Mai 2022 mit einem Programm mit Werken von Alban Berg und Gustav Mahler verabschieden.

„Kevin John Edusei hat mich als Dirigent schon immer beeindruckt. Und ich freue mich für ihn, dass er international durchstarten kann. Ich sehe auch, wohin sich die Münchner Symphoniker entwickelt haben und wo sie jetzt stehen – das begeistert mich aufrichtig. Die Nahbarkeit der Musiker*innen und der Glanz, den dieses Orchester ausstrahlt, sind für mich einmalig. Jede neue Chefdirigentin oder jeder Chefdirigent nach Kevin John Edusei kann sich glücklich schätzen.“

Dr. Ulrich Wastl, Vorstandsvorsitzender Münchner Symphoniker e. V.

„Seit dem Herbst 2014 bin ich den Münchner Symphonikern als Chefdirigent verbunden. Was wir in den vergangenen Jahren an künstlerischer Wegstrecke gemeinsam absolviert haben, macht mich sehr stolz. Die Symphoniker haben ihr unverwechselbares Profil in den letzten Jahren schärfen können und sind ein unverzichtbarer Klangkörper in der Stadt und darüber hinaus. Auf meine letzte Spielzeit mit dem Orchester freue ich mich ganz besonders.“

Kevin John Edusei, Chefdirigent

„Die Münchner Symphoniker sind mit Kevin John Edusei stark gewachsen und haben ihren eigenen, unvergleichlichen Stil enorm weiterentwickelt. Wir freuen uns auf die gemeinsamen Konzerte in der Saison 21/22. Was die Neubesetzung der Rolle des Chefdirigenten oder der Chefdirigentin der Münchner Symphoniker angeht, nehmen wir uns die Zeit, die beste Nachfolge zu wählen. Die fantastische Qualität des Klangkörpers wird die Suche nach einer geeigneten Chefdirigentin oder einem geeigneten Chefdirigenten erheblich befördern. Ich danke Kevin John Edusei an dieser Stelle für seine erfolgreiche Arbeit und wünsche ihm alles Gute für seine internationale Karriere.“

Tilman Dost, Geschäftsführender Intendant

Kevin John Edusei sorgt seit der Saison 2014/15 als viel beachteter Chefdirigent der Münchner Symphoniker für neue programmatische Zugänge zur Musik und pflegt einen engen Kontakt zum Publikum. Zudem war er seit der Spielzeit 2015/16 bis 2019 Chefdirigent am Konzert Theater Bern. Zuletzt dirigierte er im Oktober 2020 erstmals das London Symphony Orchestra. Seine Debüts beim City of Birmingham Symphony Orchestra, dem Dallas Symphony Orchestra, dem Baltimore Symphony Orchestra und am Royal Opera House stehen bevor.

Für Interviewanfragen und bei Rückfragen melden Sie sich gerne bei
Eva Katharina Henger, henger@muenchner-symphoniker.de, +49 89 44 11 96-11.

Pressematerial des Orchesters finden Sie auf <https://www.m-sym.de/de/presseservice>.



Bayerisches Staatsministerium
für Wissenschaft und Kunst



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat



Partner der
Münchner Symphoniker.

